

Cali, septiembre 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Accidente generó emergencia por escape de gases tóxicos](#)
- [¿El sexo puede curar enfermedades?](#)

■ Grupo Contra Motoladrones

En solo cuatro meses se logró la captura de 40 motoladrones en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 26 de Septiembre, 2024

En Cali, el delito de hurto a personas mostró reducción durante los primeros ocho meses de 2024, con un 8% menos de casos en comparación con el mismo periodo de 2023, es decir, una disminución de 1.245 incidentes.

Entre las estrategias implementadas se destaca la labor del Grupo Especial Contra Motoladrones, que permitió la captura de 40 de estos delincuentes en los últimos cuatro meses.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, calificó estos resultados como un avance importante en la lucha contra el delito que más afecta a los ciudadanos: el hurto callejero.

Según Eder, el trabajo coordinado con las autoridades de seguridad está devolviendo la tranquilidad a los caleños, y resaltó que, en promedio, se captura a dos motoladrones cada semana.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE www.occidente.co

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Además, el alcalde hizo un llamado a la ciudadanía para que continúe denunciando los casos de hurto, ya sea en persona o a través de la línea de atención contra el multi crimen: 314 358 72 12.

Capturados

Un ejemplo reciente de estos esfuerzos es la captura de dos motoladrones con antecedentes judiciales, alias 'El Enfermero' y alias 'Vaca'.

Ambos fueron capturados en operativos de la Policía Metropolitana durante la última semana y están señalados de haber participado en al menos 10 hurtos.

El último de estos delitos ocurrió el pasado 2 de agosto, cuando intimidaron con un arma de fuego a un ciudadano que se desplazaba en su vehículo.

Alias 'El Enfermero' llamó la atención por su modus operandi.

Según la información suministrada por las autoridades, se disfrazaba como personal de salud para cometer los hurtos.

En un video que circula en redes sociales, se le observa vistiendo una prenda de personal médico, movilizándose en motocicleta e intimidando a sus víctimas con un arma de fuego.

Por su parte, alias 'Vaca', un hombre de 25 años, también es señalado de haber participado en varios hurtos, algunos en compañía de 'El Enfermero'.

Las autoridades le atribuyen al menos siete robos, lo que lo convierte en uno de los motoladrones más activos en los últimos meses.

Las capturas de estos dos delincuentes se realizaron en el marco de un operativo que incluyó cuatro diligencias de allanamiento en los barrios Villa Fátima de Cali y Poblado Campestre, en el vecino municipio de Candelaria.

La Policía, con apoyo de la Fiscalía, llevó a cabo estas acciones judiciales que permitieron sacar de circulación a estos delincuentes que, según las autoridades, estaban implicados en múltiples delitos contra la propiedad.

El secretario de Seguridad y Justicia Distrital, Jairo García, destacó el papel fundamental del Grupo Especial Contra Motoladrones, que logró identificar y capturar a varios de estos delincuentes a través de la revisión de cámaras de seguridad, el análisis de videos compartidos en redes sociales y la investigación exhaustiva de cada caso.

García señaló que estos esfuerzos articulados son clave para mejorar la seguridad en Cali, una ciudad que durante años fue afectada por altos índices de criminalidad relacionada con el hurto a personas.

Además de estas capturas recientes, las autoridades están reforzando las medidas de seguridad en los puntos más críticos de la ciudad, incrementando la presencia policial y optimizando el uso de tecnologías como cámaras de videovigilancia.

Este enfoque busca no solo disuadir a los delincuentes, sino también capturarlos rápidamente en caso de que cometan delitos.
